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代議員議事録 

 
5月期総会（5月 24日 NA302 18時 10分～）総会内容 

・尾池学長からの挨拶 

・学生会代議員について 

・学生部長の挨拶 

・学生企画補助金制度の告知 

・2015年度クラブ連盟 決算報告 2106年度予算申請 

・2015年度学生会費 決算報告 

・リーダーズセミナー報告会 

 

 

【尾池学長からの挨拶】                        尾池学長 

我が校の学長である尾池学長からご挨拶をいただきました。代議員のことや学校作りにつ

いてのレクチャーをまず最初にお話いただきました。また学生が勉学に励むための活力の

起こし方や健康な学生生活の送り方を主にお話していただきました。 

  

【学生会代議員について】                    3年 大熊 拓鉄 

学生会代議員の活動について議長である大熊くんからお話しをいただきました。代議員で

の活動を行うことでどのように成長ができるかを 10分ほどパワーポイントを用いて話し

ました。 

  

活動内容 

・一回生 学祭運営 新歓キャンプ運営 

・二回生 学祭運営 

・三回生 学科展示運営 

・四回生 卒業制作展運営 

  

月に一度第四火曜日の 18:10～代議員総会を行います。総会で出た議題は一度学科ごとに

持ち帰り、学科で協議を行います。学科での協議をもとに代議員総会で決議を行い、3分

の２以上であれば可決となります。 

 

 

  

【学生部長の挨拶】                           岸本先生 

学生部長である子供芸術学科の岸本先生からご挨拶をいただきました。主に代議員の役割

や学生生活委員の先生方についてお話をいただきました。 



 

  

【学生企画補助金制度の告知】                 3年  加藤 明子 

学生企画補助金制度について話がありました。学生企画補助金制度とは課外活動の展示等

で補助金をもらうことができる制度です。全体で前期 50万円、後期 50万円、１企画につ

き最大 10万円の申請が可能です。 

  

補助金申請したい方は 2016年 6月 13日(月)曜日 17：00まで 

応募書類を教学事務室に提出してください。 

  

【2015年度クラブ連盟 決算報告 2106年度予算申請】      3年  井上 夏希   

クラブ連盟会長の井上さんから報告していただきました。まず最初にサークルを作るにあ

たって話がありました。その後前年度の決算と今年度の予算の報告を行いました。 

(予算、決算については別紙を参照) 

  

  

【2015年度学生会費 決算報告】                 教学  鈴木 

教学の鈴木さんから決算についてお話いただきました。活動についての費用の支出につい

て主にお話いただきました。 

(決算については別紙を参照) 

  

【リーダーズセミナー報告会】                ３年  田原 優杜 

5月 16日(日)に行われたリーダーズセミナーについて報告をしました。セミナーのスケ

ジュールや今後行うリーダーズセミナーについての意気込みなどを主に報告しました。ま

た支出についてですが、備品や飲食費込みで 47412円の支出がありました。 

  

【大瓜生山祭統括からの挨拶】               ３年   亀田 風篤 

学園祭運営の統括の亀田くんから挨拶がありました。1回生 2回生の活動である大瓜生山

祭の運営について主に説明した後、意気込みやアドバイスを話しました。 

 


